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PRÉSENCES ET RÔLES

Membres issu-es des employé-es et du CA du RÉSEAU

PERSONNEL MEMBRE DU CONSEIL

Nom Statut du membre Nom Rôle et statut du membre

Kortanie Kahwennahawi
Raye

Membre à part entière Tealey Ka’senni:saks Vice-présidente, Membre à part
entière

Bobby Manning-Leduc Membre à part entière Geneviève Sioui Présidente, Membre à part
entière

Dahlie Gagné Membre à part entière Samuel Rainville Trésorier, Membre à part entière

Jamie-Lee Deschênes Membre à part entière

Julie Katsuak Lussier Membre à part entière

Linda Tremblay Membre à part entière

Leilani Shaw Membre à part entière

Stéphanie Héroux Membre à part entière

Sarah Charlebois Membre associé-e

Raul Piñeros Membre associé-e

Jericha Major Membre associé-e

Alex Huard-Joncas Membre associé-e

Amanda Moniz Membre associé-e

Nicole Fornelli Membre associé-e

Rowena Tam Membre associé-e

Katia McEvoy Membre associé-e
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Membres à part entière présentes

Nom Organisme ou individu Nom Organisme ou individu

Cheryl MacDonald Individu Christine Qillasiq
Lussier

Individu

Harvey Michele Individu Kahawíhson Autumn
Horne

Individu

Jimmy Simeon Individu Clara Halliday Individu

Rosalie Jean Individu Maya Cousineau
Mollen

Individu

Alexis Jean Individu Gail Chamberlain Individu

Isabelle Paillé Individu(Femmes Autochtones
Québec)

Fiona Wilson Individu

Morning Star
Fayard

Individu (Centre étudiant
Otsenhákta de Concordia)

Lilly Nicole Organisme (Projets
Autochtones Québec)

Cynthia Sinclair Individu Anna Aude Caouette Organisme (Alliance des
personnes noires et
autochtones pour la réduction
des risques)

Deseray Rich Individu

Total des membres à part entière (HORMIS les membres du personnel du RÉSEAU) : 17

Membres associé-es présentes

Nom Organisme ou personne Nom Organisme ou personne

Alex Alexis Individu (ISJPS) Crystal Laborero Organisme (Winnipeg
Indigenous Executive Circle)

Mich (Michèle)
Spieler

Individu Lauriane Gorce Organisme (Open North)

Catherine Racicot Individu (Bibliothèque de
Montréal)

Fato Kikano Organisme (Centre d’Étude en
Responsabilité Sociale et
Écocitoyenneté)

Jean François
Morin-Roberge

Individu Camille Ross William Organisme (Bureau député
fédéral)
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Kristine Gagnon
Lafond

Individu Stephanie Bourrassa Organisme (Tasiutigiit)

George Andreas Individu (Geriatric Care and
Vulnerable Support Initiative)

Eric Moutquin Organisme (Evoq architecture)

Nikoali Kaustinen Individu (Ilinniapaa) Marilou Maisonneuve Organisme (Groupe L’Itinéraire
Café Maison Ronde)

Jean Williams Individu Helene Roos Organisme (Centre de
développement des
compétences Ilinniapaa)

Emilie Beaudet Individu (L’Itinéraire Café
Maison Ronde)

Sandy Gershuny Organisme (Fondation Mondiale
pour la Prospérité et
l’Autonomie)

Vanessa Tremblay Individu (L’Itinéraire Café
Maison Ronde)

Guy Lacroix Organisme (Ville de Montréal -
Arrondissement Verdun)

Demi Vrettas Individu Ann Lalumière Organisme (Plein Milieu)

Gerard Raharolahy Organisme (Services aux
Autochtones)

Geneviève Hêtu Organisme (Passages)

François
Ouellet-Castro

Organisme (Secrétariat aux
affaires autochtones)

Total des membres associé-es (HORMIS le personnel du RÉSEAU) : 25

Autres rôles

Présidente de
l’assemblée :

Catherine Lanza

Interprètes : Giulietta Di Mambro et Rosemay Tchakote

Aînée : Cheryl MacDonald

Artiste : Kortanie Kahwennahawi Raye

Secrétaires : Jericha Major et Julie Katsuak Lussier
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PROCÈS-VERBAL

OUVERTURE DE L’AGA

1. Leilani Shaw et Jamie-Lee Deschênes prononcent le mot d’ouverture de l’AGA
(personnel du RÉSEAU) à 17 h.

1.1. Leilani Shaw et Jamie-Lee Deschênes définissent les notions de membre et
d'admissibilité au vote. On demande aux membres votants  d’ajouter un « V »
devant leur nom sur Zoom, car cela facilite la distinction entre les membres qui ont
le droit de vote et ceux et celles qui ne l’ont pas pendant la réunion.

2. Cheryl MacDonald récite une prière d’ouverture.

3. Kortanie Kahwennahawi Raye (personnel du RÉSEAU) lit un poème.

4. Jamie-Lee Deschênes (personnel du RÉSEAU) explique le processus
d’interprétation.

4.1. On invite Giulietta Di Mambro et Rosemay Tchakote à commencer à servir
d’interprète. On demande à tout le monde de choisir une option d’interprétation
(anglais ou français) au bas de l’écran, où se trouve le globe.

5. La présidente du conseil d'administration du RÉSEAU, Geneviève Sioui, prononce un
mot d’ouverture.

6. Elle propose Catherine Lanza comme présidente de l'assemblée.

Motion no 1 : Motion visant à nommer Catherine Lanza comme présidente de l’AGA
du RÉSEAU de 2022.

● Commentaires/Questions :
○ Aucun.

● Proposition de modification :
○ Aucun.

● Motion :
○ Premier appui : Samuel Rainville
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○ Second appui : Tealey Ka’senni:saks

La motion no 1 est adoptée.

7. Geneviève Sioui propose Jericha Major (personnel du RÉSEAU) et Julie Katsuak
Lussier (personnel du RÉSEAU) comme secrétaires pour l’AGA du RÉSEAU de 2022.

Motion no 2 : Motion visant à nommer Jericha Major et Julie Katsuak Lussier comme
secrétaires pour l’AGA du RÉSEAU de 2022.

● Commentaires/Questions :
○ Aucun.

● Proposition de modification :
○ Aucun.

● Motion :
○ Premier appui : Tealey Ka’senni:saks
○ Second appui : Lilly Nicole

La motion no 2 est adoptée.

7.1. L’écran de Catherine Lanza gèle à cause d’un problème technique à 17 h 28. Le
problème est résolu à 17 h 30.

8. Catherine Lanza se présente et décrit la réglementation générale de l'AGA.

8.1. Elle annonce qu’on a atteint le quorum de 10 membres (information confirmée par
Sarah Charlebois – personnel du RÉSEAU) de cette réunion à 17 h 24.

8.2. Catherine Lanza précise que cette réunion a été rendue publique 21 jours avant sa
tenue, conformément aux règlements généraux.

8.3. Elle annonce que la réunion est commencée à 17 h 32.

8.4. Catherine Lanza définit les trois types de membres au sein du RÉSEAU.
8.4.1. Les membres à part entière sont des personnes ou des organismes

autochtones qui vivent, travaillent, étudient ou œuvrent dans la région
du Grand Montréal. Il n'est possible de désigner qu’une seule personne
pour représenter un organisme autochtone, et elle n’a qu’un vote. La
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lettre « V » apparaît au début du nom des membres à part entière. Ces
membres ont le droit de parole, de vote, de proposition et d'appui.

8.4.2. Les membres autochtones associé-es sont des personnes ou des
organismes autochtones qui vivent, travaillent, étudient ou œuvrent en
dehors de la région du Grand Montréal. Ces membres ont le droit de
parole, mais n’ont pas le droit de vote, de faire des propositions ou
d’en appuyer.

8.4.3. Les membres associé-es sont des personnes ou des organismes
allochtones. Ces membres ont le droit de parole, mais n’ont pas le droit
de voter, de faire des propositions ou d’en appuyer.

8.5. Catherine Lanza rappelle aux participant-es la possibilité d’utiliser le service
d’interprétation sur Zoom.

8.6. Elle leur signale aussi que, s’ils-elles souhaitent poser une question, ils-elles
doivent attendre une période de questions et utiliser la fonction « Lever la main »
de Zoom. Un membre de l’AGA lira les questions écrites dans le clavardage et y
répondra à voix haute pendant l’une des périodes de questions.

8.7. Catherine Lanza rappelle également que seul-es les membres à part entière
peuvent appuyer une motion.

8.8. Elle recommande aussi aux membres à part entière d’employer la fonction « Lever
la main » de Zoom pour appuyer une proposition, ou encore demander un vote.

Période de questions no 1

● Catherine Lanza invite les membres à poser des questions.

● Leilani Shaw propose la motion no 3 (ajoutée ci-dessous).

● Stéphanie Héroux (personnel du RÉSEAU) lit à voix haute les questions rédigées en
français dans le clavardage de Zoom.

○ Aucune.

● Kortanie Kahwennahawi Raye lit à voix haute les questions rédigées en anglais dans
le clavardage de Zoom.

○ Aucune.

9. Leilani Shaw propose Katia McEvoy (personnel du RÉSEAU) comme coprésidente de
l’assemblée par précaution, au cas où des problèmes techniques surviendraient.

Motion no 3 : Motion visant à nommer Katia McEvoy comme coprésidente de l’AGA
du RÉSEAU de 2022.
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● Commentaires/Questions :
○ Aucun.

● Proposition de modification :
○ Aucune.

● Motion :
○ Premier appui : Leilani Shaw
○ Second appui : Linda Tremblay

La motion no 3 est adoptée.

10. Catherine Lanza propose d’adopter l’ordre du jour de l’AGA de 2022.

Motion no 4 : Motion visant à adopter l’ordre du jour de l’AGA de 2022.

● Commentaires/Questions :
○ Tealey Ka’senni:saks propose que les membres du conseil d'administration

récemment élu-es restent dans la salle de réunion sur Zoom 10 minutes de
plus après la fin de l’AGA. Linda Tremblay et Catherine Lanza confirment qu’un
courriel de suivi leur sera envoyé, mais que c'est une bonne idée de prolonger
la réunion.

■ Second appui : Linda Tremblay

● Proposition de modification :
○ Ajouter une courte réunion entre les membres du conseil d'administration et la

directrice exécutive au point Varia.

● Motion :
○ Premier appui : Tealey Ka’senni:saks
○ Second appui : Lily Nicole

La motion no 4 est adoptée.

11. Catherine Lanza propose d’adopter le procès-verbal de l’AGA de 2021.

11.1. On publie le procès-verbal de l’AGA de 2021 (en français et en anglais) dans le
clavardage pour que tout le monde puisse le consulter.
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Motion no 5 : Motion visant à adopter le procès-verbal de l’AGA de 2021.

● Commentaires/Questions :
○ Amanda Moniz (personnel du RÉSEAU) propose de prendre une courte pause

à 17 h 42 pour permettre aux membres de lire le procès-verbal de l'année
précédente.

■ La réunion reprendra à 17 h 43.

● Proposition de modification :
○ Aucune.

● Motion :
○ Premier appui : Kortanie Raye
○ Second appui : Bobby Manning-Leduc

La motion no 5 est adoptée.

Période de questions no 2

● Catherine Lanza invite les membres à poser des questions.

● Stéphanie Héroux lit à voix haute les questions rédigées en français dans le
clavardage de Zoom.

○ Aucune.

● Kortanie Kahwennahawi Raye lit à voix haute les questions rédigées en anglais dans
le clavardage de Zoom.

○ Aucune.

BILAN DE L'ANNÉE

12. Catherine Lanza demande à Linda Tremblay (directrice générale du RÉSEAU) de
présenter le bilan de l’année à 17 h 45.

12.1. Linda se présente et décrit son poste au sein du RÉSEAU, et félicite l’équipe pour
tout ce qu’elle a accompli durant la dernière année.

12.2. Ron Amstutz (auditeur) se joint à la réunion sur Zoom à 17 h 47.

12.3. Première partie du Bilan de l'année – Linda Tremblay :
12.3.1. Durant sa présentation, Linda explique l’importance de mettre en œuvre

les procédures et expose l’organigramme du personnel du RÉSEAU.
12.3.2. Elle parle de la formation du RÉSEAU sur l’éthique de la recherche et la
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souveraineté des données autochtones, ainsi que des compétences qui
sont et seront utilisées au cours des projets actuels et futurs.

12.3.3. Linda discute également de la consultation des TI du RÉSEAU et de
l’évaluation avec ACOSYS en vue d’améliorer l’organisation ainsi que la
sécurité des données.

12.3.4. Elle énonce le nouvel énoncé de mission, vision et valeurs du RÉSEAU,
qui fait partie de la nouvelle image de marque de l’organisme.

12.3.5. Pour terminer, Linda explique que le RÉSEAU a acquis le statut
d’organisme de bienfaisance cette année, ce qui lui permet de recevoir
des dons et de les redistribuer à la communauté.

12.4. Deuxième partie du bilan de l’année – Leilani Shaw (Directrice générale adjointe du
RÉSEAU)

12.4.1. Leilani se présente et décrit son poste au sein du RÉSEAU.
12.4.2. Durant sa présentation, elle explique en quoi consistent les travaux du

RÉSEAU réalisés en collaboration avec le CCSAM (MIHAC), qui fait la
promotion d’un accès équitable aux soins de santé et aux services
sociaux en faveur de la population autochtone urbaine établie à
Tiohtià:ke.

12.4.3. Leilani parle du groupe d’intervention de la COVID-19, composé de
divers organismes de première ligne qui travaillent ensemble à diffuser
l’information et à déterminer la demande en matière de service au sein
de la communauté.

12.4.4. Elle décrit comment le RÉSEAU a été en mesure de distribuer un
financement d’environ 3,2 M $ au secteur autochtone durant l’exercice
actuel; ces fonds ont été consacrés à une variété de services, dont les
besoins ont été définis au moyen d’un processus décisionnel fondé sur
le consensus établi par la communauté ainsi que les organismes de
première ligne.

12.4.5. Pour terminer, Leilani discute de la promotion des jeunes leaders
autochtones assurée par le RÉSEAU grâce à l’événement La Terre,
Notre Enseignante (LTNE), à la contributions des conseiller-ères
jeunesse, et à l’approvisionnement en biens et en nourriture.

12.5. Troisième partie du bilan de l'année – Amanda Moniz (Directrice des
communications et de la sensibilisation du RÉSEAU) :

12.5.1. Amanda se présente et décrit son poste au sein du RÉSEAU.
12.5.2. Elle explique que le RÉSEAU a redonné vie au rapport sur la

STRATÉGIE cette année. Ce projet est composé de quatre étapes :
analyser les données secondaires sur les besoins de la communauté;
déterminer les écarts entre les données; mener les principales
recherches avec les jeunes autochtones; élaborer une stratégie pour

AGA du RÉSEAU – Juin 2022 10



répondre à leurs besoins.
12.5.3. Amanda discute du rapport sur l’itinérance, où sont énoncées les

composantes qui contribuent à la représentation disproportionnée des
peuples autochtones dans la communauté de la rue à Tiohtià:ke, et
dont le but ultime serait de trouver des solutions et de répondre à leurs
besoins.

12.5.4. Elle parle également du projet à venir de souveraineté des données
(Villes intelligentes), qui assurera aux Autochtones la propriété, la
gestion et l’accessibilité de leurs données ainsi que de leurs savoirs.

12.5.5. Amanda décrit la boîte à outils décoloniale comme moyen permettant
de renforcer les relations entre les peuples autochtones et allochtones,
tout en réduisant le fardeau de la réconciliation et de la décolonisation
des communautés autochtones. Le projet, fruit de la collaboration entre
le RÉSEAU, Mikana et Concordia, devrait être lancé le 21 juin 2022.

12.5.6. Amanda explique que le RÉSEAU offre toujours des ateliers sur les
alliances aux luttes autochtones aux secteurs public et privé afin de
nouer des relations et des alliances.

12.5.7. Elle décrit également les progrès réalisés concernant l’INDex, une base
de données centralisée de tous les services autochtones ainsi que de
ceux qui leur sont offerts à Tiohtià:ke.

12.5.8. Pour terminer, Amanda confirme la présence grandissante du RÉSEAU
sur les médias sociaux (85 000 personnes atteintes cette année), ce qui
permet de diffuser l’information à la communauté élargie.

Période de questions no 3

● Catherine Lanza invite les membres à poser des questions.

● [Question] : « Qui puis-je contacter pour en savoir plus sur certains projets comme
l’INDex et sur la collaboration concernant les ressources relatives aux alliées aux
luttes autochtones? »

○ [Réponse] : Amanda Moniz supervise ces projets; elle enverra donc un
courriel à Stéphanie Bourassa.

● Stéphanie Héroux lit à voix haute les questions rédigées en français dans le
clavardage de Zoom.

○ Aucune.

● Kortanie Kahwennahawi Raye lit à voix haute les questions rédigées en anglais dans
le clavardage de Zoom.

○ [Question] : À quel point l’APNQL ainsi que ses commissions régionales et
urbaines s’impliquent-elles?
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■ [Réponse] : Pour l’instant, l’APNQL est un membre du RÉSEAU plutôt
« éloigné », mais auparavant, elle faisait partie du comité directeur.
Puisqu’elle était très engagée au cours des années précédentes,
nous veillerons à les consulter sur les enjeux urbains et régionaux.

○ [Question] : Pouvez-vous rendre la présentation disponible sur votre site Web
ou sur Google Drive?

■ [Réponse] : Les renseignements issus des présentations se trouvent
dans le rapport annuel qui sera publié sur le site Web dans les deux
prochaines semaines. Si vous avez d’autres questions, vous pouvez
également nous joindre n’importe quand.

○ [Question] : Savez-vous comment ils exercent leur compétence sur les
membres, peu importe où ils habitent?

■ [Réponse] : Non, nous n’en avons pas connaissance. Cependant,
nous pouvons effectuer un suivi pour nous assurer que nous
comprenons bien et que nous restons au courant.

■ [Réponse] : Faites-leur savoir que je suis avec vous (Cheryl
MacDonald).

○ [Question] : Pouvez-vous remontrer le premier tableau, celui avec les
composants de vos programmes et services?

■ [Réponse] : Nicole Fornelli partage son écran de nouveau pour
montrer le tableau.

RAPPORTS FINANCIERS

13. Catherine Lanza invite Ron Amstutz à fournir un résumé de l'exercice
financier 2021-2022 à 18 h 15.

13.1. Ron Amstutz présente un résumé de l'exercice financier 2021-2022.
13.1.1. Ron remercie Raul Piñeros (personnel du RÉSEAU) et Jamie-Lee

Deschênes pour leur aide exceptionnelle cette année.
13.1.2. Ron explique que la vérification des comptes s'est déroulée comme

prévu, comme les années précédentes; la seule différence, c'est que le
RÉSEAU est désormais enregistré en tant qu’organisme de
bienfaisance.

13.1.3. Il présente le rapport de vérification indépendant, les états financiers
(opérations, modifications concernant les actifs nets, bilan, flux de
trésorerie et remarques sur les états financiers), ainsi que les
renseignements supplémentaires (calendrier des opérations par projet).

13.1.4. Ron déclare qu’il s’agit d’un rapport de vérification standard semblable
à celui des années précédentes. Étant donné que le RÉSEAU est
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désormais un organisme de bienfaisance, et non un simple OBNL, le
rapport de vérification de l’année prochaine sera un peu différent (le
statut et le but de l’organisme).

13.1.5. Ron lit à voix haute les remarques sur les états financiers (comptes
débiteurs, subventions différées, instruments financiers). Il fournit
également des détails sur chacun des projets (surplus reportés à
l’année prochaine).

13.1.6. Raul n’a rien à ajouter sur la vérification. Il remercie Ron pour son travail
tout au long de l'année.

Période de questions no 4

● Catherine Lanza invite les membres à poser des questions.

● Stéphanie Héroux lit à voix haute les questions rédigées en français dans le
clavardage de Zoom.

○ Aucune.

● Kortanie Kahwennahawi Raye lit à voix haute les questions rédigées en anglais dans
le clavardage de Zoom.

○ Aucune.

14. Catherine Lanza propose d’adopter les états financiers de 2021-2022.

Motion no 6 : Motion visant à adopter les états financiers de 2021-2022.

● Commentaires/Questions :
○ Aucun.

● Proposition de modification :
○ Aucun.

● Motion :
○ Premier appui : Samuel Rainville
○ Second appui : Bobby Manning-Leduc

La motion no 6 est adoptée.

14.1. Ron remercie tout le monde et quitte la réunion Zoom à 18 h 25.
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15. Catherine Lanza propose de nommer Ron Amstutz comme vérificateur du RÉSEAU
pour l’année 2022-2023.

Motion no 7 : Motion visant à nommer Ron Amstutz comme vérificateur du RÉSEAU
pour l’année 2022-2023.

● Commentaires/Questions :
○ Aucun.

● Proposition de modification :
○ Aucune.

● Motion :
○ Premier appui : Tealey Ka’senni:saks
○ Second appui : Morning Star Fayard

La motion no 7 est adoptée.

Courte pause

● Tous les participant-es et toutes les membres de l’assemblée sont invité-es à
prendre une courte pause à 18 h 26, puis à revenir à 18 h 31.

● Tout le monde est de retour et la réunion reprend à 18 h 33.

16. Catherine Lanza invite Raul Piñeros (personnel du RÉSEAU) à fournir une prévision
budgétaire pour l’exercice financier de 2022-2023.

16.1. Raul Piñeros présente un résumé du budget prévu pour l’exercice financier
de 2022-2023 du RÉSEAU.

16.1.1. Il déclare que le total des fonds qui a été confirmé pour cet exercice est
de 2,8 M $. Celui-ci provient de différentes sources comme le CIUSSS,
la Stratégie de lutte contre l’itinérance d’EDSC, C19 de SAC, SAC, la
DGSPNI, les PUPA de SAC, Sécurité publique Canada ainsi que la ville
de Montréal.

16.1.2. Raul décrit ensuite les dépenses prévues et la répartition des fonds
pour l'année à venir (salaires et avantages sociaux, fonds de soutien à
la communauté, loyer et services, meubles et matériel, fournitures de
bureau, transports, communications, permis, frais administratifs,
services professionnels, honoraires, programme de santé mentale, frais
de consultation, formations, rassemblements, conformité à la culture et
services financiers).
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16.1.3. Personne n’a de questions à poser à Raul. Il réitère que le budget peut
être assujetti à des modifications.

Période de questions no 5

● Catherine Lanza invite les membres à poser des questions.

● Stéphanie Héroux lit à voix haute les questions rédigées en français dans le
clavardage de Zoom.

○ Aucune.

● Kortanie Kahwennahawi Raye lit à voix haute les questions rédigées en anglais dans
le clavardage de Zoom.

○ [Question] : Je voudrais savoir s’il y a un volet du RÉSEAU axé sur la
nutrition et la sécurité alimentaire.

■ [Réponse] : Oui, nous souhaitons nous concentrer davantage sur la
sécurité alimentaire cette année, notamment en offrant régulièrement
un accès à la nourriture traditionnelle. Nous avons coordonné un
groupe à ce sujet par le passé, et nous reprendrons contact avec les
partenaires qui en faisaient partie.

ÉLECTION DES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

17. Catherine Lanza se propose comme présidente de l’élection des membres du conseil
d’administration de 2022-2023 à 18h 38.

Motion no 8 : Motion visant à nommer Catherine Lanza comme présidente de
l’élection des membres du conseil d’administration du RÉSEAU pour l’année

2022-2023.

● Commentaires/Questions :
○ Aucun.

● Proposition de modification :
○ Aucune.

● Motion :
○ Premier appui : Tealey Ka’senni:saks
○ Second appui : Christine Qillasiq Lussier

La motion no 8 est adoptée.
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18. Catherine Lanza propose, selon la tradition des élections au sein du RÉSEAU, d’avoir
trois scrutateur-rices : un-e membre à part entière, un-e membre associé-e ainsi
qu’un-e employé-e du RÉSEAU. Les trois membres suivants s’étaient déjà
proposé-es :

1. Alexis Jean, membre à part entière.

2. Kristine Gagnon-Lafond, membre associé-e.

3. Alexandre Huard-Joncas, membre du personnel du RÉSEAU et membre
associé-e.

Motion no 9 : Motion visant à nommer trois scrutateur-rices : Alexis Jean, Kristine
Gagnon Lafond et Alex Huard-Joncas.

● Commentaires/Questions :
○ Aucun.

● Proposition de modification :
○ Aucune.

● Motion (divisée en trois parties) :

○ Alexis Jean
■ Premier appui : Alexis Jean
■ Second appui : Linda Tremblay

○ Kristine Gagnon-Lafond
■ Premier appui : Kristine Gagnon Lafond
■ Second appui : Tealey Ka’senni:saks

○ Alexandre Huard-Joncas
■ Premier appui : Alexandre Huard-Joncas
■ Second appui : Jamie-Lee Deschênes

La motion no 9 est adoptée.

19. Catherine Lanza énonce la procédure des élections aux participant-es.

19.1. Catherine Lanza décrit les exigences et les responsabilités aux candidat-es au
conseil d'administration.

19.2. Catherine Lanza nomme les membres du CA qui continueront à exercer leur
fonction (Tealey Ka’senni:saks et Samuel Rainville), ainsi que ceux qui terminent
leur mandat (Geneviève Sioui, Jay Launière-Mathias, Carlee Loft et Don Barnaby).
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19.3. Linda remercie les membres sortants du CA pour leur soutien, leur engagement et
leurs idées tout au long de l’année.

20. La période électorale commence à 18 h 45.

20.1. Catherine Lanza explique que le conseil d'administration du RÉSEAU a besoin de
cinq nouveaux membres.

20.2. Elle énonce les conditions de l’élection en fonction du processus de mise en
candidature.

20.3. Catherine Lanza invite les candidat-es à se présenter.

Motion no 10 : Motion visant à nommer Kahawíhson Autumn Horne comme membre
du CA.

● Commentaires/Questions :
○ Aucun.

● Proposition de modification :
○ Aucune.

● Motion :
○ Premier appui : Kahawíhson Autumn Horne
○ Second appui : Morning Star Fayard

La motion no 10 est adoptée.

20.4. Kahawíhson Autumn Horne se présente. Elle a terminé le programme d’études sur
les Premiers peuples de l’Université Concordia. Elle a de l’expérience
professionnelle en revitalisation des langues autochtones ainsi qu’en souveraineté
alimentaire, et a fait de la recherche sur les initiatives lancées par de jeunes
autochtones. Kahawíhson Autumn Horne a publié plusieurs articles sur diverses
plateformes médiatiques. Elle connaît bien les besoins de la communauté
autochtone à Tiohtià:ke et y est sensible. Elle a récemment été acceptée au
programme d’immersion en langue de Kahnawà:ke.
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Motion no 11 : Motion visant à nommer Morning Star Fayard comme membre du CA.

● Commentaires/Questions :
○ Aucun.

● Proposition de modification :
○ Aucune.

● Motion :
○ Premier appui : Morning Star Fayard
○ Second appui : Tealey Ka’senni:saks

La motion no 11 est adoptée.

20.5. Morning Star Fayard se présente. Membre de la nation crie, elle est mère de deux
enfants. Elle travaille en plus d’étudier à l’Université Concordia. Elle travaille
actuellement à temps plein comme travailleuse d'approche lors d’évènements
spéciaux et s’implique également dans la planification du premier Powwow de
Concordia. Morning Star Fayard a de l'expérience avec les jeunes autochtones et
leurs initiatives ainsi qu’en sensibilisation auprès de la communauté autochtone de
Tiohtià:ke. Elle valorise la diversité des nations autochtones et s’intéresse à relier
ainsi qu’à soutenir les communautés urbaines autochtones.

Motion no 12 : Motion visant à nommer Clara Hallyday comme membre du CA.

● Commentaires/Questions :
○ Aucun.

● Proposition de modification :
○ Aucune.

● Motion :
○ Premier appui : Clara Halliday
○ Second appui : Tealey Ka’senni:saks

La motion no 12 est adoptée.
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20.6. Clara Hallyday se présente. Elle est née dans le nord du Manitoba, et a été victime
de la rafle des années soixante. Elle a regagné son statut ainsi que son héritage
autochtone plus tard, alors qu'elle demeurait dans le Foyer pour femmes
autochtones, où elle a également rencontré les membres de sa famille biologique.
Elle souhaite soutenir la croissance du RÉSEAU, en plus de reconnecter avec sa
communauté en aidant d’autres peuples autochtones à s’épanouir.

20.7. À 18 h 53, Catherine Lanza répète en quoi consistent les mandats des membres
du CA du RÉSEAU et leurs conditions d'admissibilité. Puisqu’il reste encore deux
sièges vacants, elle demande aux membres de l’assemblée si l’une ou l’un d’entre
eux souhaiterait se porter candidat, ou proposer une autre personne à cet effet.

20.7.1. Linda explique les difficultés liées au fait de s’engager de manière
spontanée et espère que, avec le temps, certaines personnes la
contacteront pour manifester leur intérêt pour le poste ou pour lui poser
des questions, etc.

Motion no 13 : Motion visant à nommer Gail Chamberlain comme membre du CA.

● Commentaires/Questions :
○ Aucun.

● Proposition de modification :
○ Aucune.

● Motion :
○ Premier appui : Gail Chamberlain
○ Second appui : Morning Star Fayard

La motion no 13 est adoptée.

20.8. Gail Chamberlain se présente. Gail est une Anishinaabe de l’Ontario avec plus de
20 ans d'expérience au sein de conseils d’administration de différents organismes
communautaires (y compris des centres d'amitié et de l’Association des femmes
autochtones). Elle croit qu’un organisme bien soutenu est entouré de personnes
aguerries. Elle aimerait aider le RÉSEAU à accomplir sa mission.

Motion no 14 : Motion visant à nommer Anna Aude comme membre du CA.
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● Commentaires/Questions :
○ Anna Aude : « Merci Deseray d’avoir proposé ma candidature. Bien que je

respecte la mission et le personnel du RÉSEAU, je ne peux actuellement pas
m’engager à assumer les responsabilités d’une membre du conseil
d'administration. Par conséquent, je ne peux pas accepter d’être candidate. »

● Proposition de modification :
○ Aucun.

● Motion :
○ Premier appui : Deseray Rich
○ Second appui : Tealey Ka’senni:saks

La motion no 14 n’est pas adoptée.

20.9. Catherine Lanza énumère les noms des quatre candidates au poste de membre du
CA : Kahawíhson Autumn Horne, Morning Star Fayard, Clara Halliday et Gail
Chamberlain.

Période de questions no 6

● Catherine Lanza invite les membres à poser des questions.

● [Question] : Samuel Rainville est-il toujours membre du CA?
○ [Réponse] : Oui.

● Stéphanie Héroux lit à voix haute les questions rédigées en français dans le
clavardage de Zoom.

○ Aucune.

● Kortanie Kahwennahawi Raye lit à voix haute les questions rédigées en anglais dans
le clavardage de Zoom.

○ Aucune.

21. La procédure de vote commence à 19 h 02.

21.1. Une salle virtuelle distincte est créée pour que les membres concerné-es puissent
y exercer leur droit de vote.

21.2. Une autre salle virtuelle est créée pour que les scrutateur-rices puissent compter
les votes.

21.3. Les membres sans droit de vote et les autres participant-es restent dans la
principale salle de réunion, et attendent les résultats.

● Ces derniers discutent dans la principale salle de réunion.
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○ [Question] : Catherine, tu fais un excellent travail en tant qu’animatrice de
l'AGA. Où as-tu appris à le faire?

■ [Réponse] : J’ai travaillé dans le milieu communautaire avant d’être
au CIUSSS, et j’ai aussi suivi une formation dans ce domaine.
Maintenant, en tant qu’organisatrice communautaire, je dois remplir
ce rôle qui fait partie de mon travail, et les organismes me
demandent souvent de le faire.

○ [Question] : Lauriane Gorce, pouvez-vous nous parler un peu de l’organisme
avec lequel vous travaillez?

■ [Réponse] : Je travaille avec Open North, un OBNL basé à Montréal,
mais qui œuvre dans l’ensemble du Québec et du Canada.

■ La conversation prend fin, car la période de vote est terminée.

21.4. Les membres votants reviennent dans la principale salle de réunion à 19 h 13.

21.5. Alexis Jean, Kristine Gagnon Lafond, Alex Huard-Joncas et Catherine Lanza
commencent à compter les votes dans une salle distincte.

22. Pendant ce temps, on présente la nouvelle image de marque du RÉSEAU à 19 h 14.

22.1. Leilani Shaw explique le sens des symboles qui figurent sur la nouvelle image de
marque (une qulliq, un panache, une plume, un tambour, un panier/pot, une
personne et un soleil/une fleur).

22.2. Linda Tremblay poursuit la présentation en français. Elle explique l’interprétation et
l’intégration de ces symboles de manière à refléter l’identité du RÉSEAU; elle
décrit le concept d’union entre la nature et la modernité, la ville et l’histoire. Linda
présente également les nouveaux logos bilingues et unilingues du RÉSEAU, qui
illustrent le symbole d’un soleil (ou une fleur) décalé, mais relié par le centre. Pour
terminer, Linda présente les couleurs de la nouvelle image de marque ainsi que
toutes les possibilités de combinaison entre les couleurs et symboles.

Période de questions no 7

● Catherine Lanza invite les membres à poser des questions.

● Stéphanie Héroux lit à voix haute les questions rédigées en français dans le
clavardage de Zoom.

○ [Question] : L’INDex qui est en cours de création remplacera-t-il le répertoire
de ressources?

■ [Réponse] : Le répertoire de ressources sera toujours disponible sur
notre site Web, mais l’INDex sera accessible à tous et à toutes, en
plus d’être mis à jour plus souvent.
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■ [Réponse] : Merci. Et si nous souhaitons y inclure nos services, qui
devons-nous joindre?

■ [Réponse] : Vous pouvez nous envoyer un courriel à
communications@reseaumtlnetwork.com.

● Kortanie Kahwennahawi Raye lit à voix haute les questions rédigées en anglais dans
le clavardage de Zoom.

○ Aucune.

23. Catherine Lanza annonce les résultats de l’élection à 19 h 24.

23.1. Voici les membres du conseil d'administration qui ont été élus : Kahawíhson
Autumn Horne, Morning Star Fayard, Clara Halliday et Gail Chamberlain.

23.2. Linda Tremblay remercie les nouveaux membres du CA et leur demande de rester
connectées après la fin de l'AGA pour tenir une courte réunion.

Motion no 15 : Motion visant à mettre fin à l’AGA de 2022 du RÉSEAU.

● Commentaires/Questions :
○ Aucun.

● Proposition de modification :
○ Aucune.

● Motion :
○ Premier appui : Tealey Ka’senni:saks
○ Second appui : Lilly Nicole

La motion no 15 est adoptée.
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CLÔTURE DE L’AGA

24. Cheryl MacDonald récite une prière de clôture. Elle parle de ses origines
autochtones et incite les jeunes autochtones à demander de l'aide ainsi que du
soutien au besoin.

25. La réunion est officiellement clôturée à 19 h 34.

26. Tout de suite après, les membres du conseil d’administration et la directrice
exécutive du RÉSEAU restent en ligne, sur Zoom, pour participer à une courte
réunion.

Catherine Lanza
______________________________ ________________________________
Signature de Catherine Lanza, Signature de Jericha Major
Présidente d’assemblée Secrétaire d’assemblée
Date : 18 juillet 2022 Date : 18 juillet 2022
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